per E-Mail an Büro des Magistrats 10-2.bdm@stadt-frankfurt.de

29. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.05.2025

Frage Nr.: 2455

Stadtv. Lange - CDU -

Betriebshof Eckenheim

2021 hatte die VGF eine Vorstudie zur Modernisierung des Betriebshofes Eckenheim in der Schwabstraße veröffentlicht. Seither ist über die Entwicklung dieses Standorts, der an eine Wohnbebauung und eine Kleingartenanlage angrenzt, nicht mehr viel zu hören. Die Nachbarschaft interessiert sich natürlich für die Absichten der VGF und mögliche Auswirkungen auf die Umgebung.

Ich frage den Magistrat:

Wie sehen die aktuellen Absichten der VGF für die Nutzung bzw. den Umbau des Betriebshofs Eckenheim aus, und wie wird die Nachbarschaft künftig frühzeitig über einen Dialog in das Vorhaben eingebunden?

Antwort:

Die Stadtwerke Verkehrsgesellschaft Frankfurt am Main mbH (VGF) plant den Neubau eines Betriebshofes am Standort Eckenheim mit einer Abstellanlage, Werkstätten, Sozialbereichen und einer Waschanlage. Eine Sanierung wurde vor allem aus Brandschutzgründen und der Statik verworfen.

Beim Neubau wird auf die architektonische Einbindung in die nachbarliche Bebauung, nachhaltiges Bauen und insbesondere geringstmögliche Beeinträchtigung der Bevölkerung und der verkehrlichen Situation in diesem Bereich geachtet. Aktuell werden bei der VGF noch Variantenstudien zur Betriebstechnik betrachtet. Sobald die Variantenuntersuchung abgeschlossen ist, wird dies der Öffentlichkeit und den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort vorgestellt werden.